
Herr Pötzsch: 

Wie kommt es zu den langen Wartezeiten, um einen Termin im Bürgerbüro zu 
bekommen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Aufgrund eines Corona-Ausfalls und Urlaubszeiten, war das Bürgerbüro 

unterbesetzt. Die erkrankte Kollegin ist inzwischen wieder im Dienst und eine 
weitere Kollegin kommt früher aus dem Urlaub zurück, um die Rückstände der 

Termine abzuarbeiten.  


